



2015

Comparting

The Forum for Multi-Channel Document Management

Böblingen **October 15 -16, 2015**

Trends | Technology | Solutions | Networking | Education

» Compacting: The Forum for Multi-Channel Document Management

„Impulse für die digitale Kommunikation: Weg von den Seiten, hin zu den Inhalten“ – unter diesem Motto zeigt das diesjährige internationale Forum für Multi-Channel Document Management, warum die mehrkanalfähige Dokumentenverarbeitung zunehmend zur Drehscheibe in der Kundenkommunikation wird.

Das Compacting ist bekannt für seine breite Themenpalette und für die hohe Qualität des Fachprogramms. Renommierte Unternehmen wie Allianz, Canon, IBM, Kern und Xerox beleuchten verschiedene Aspekte einer modernen Dokumentenverarbeitung und decken erhebliche Optimierungspotenziale auf. Dabei nimmt der hochvolumige Produktionsdruck seit jeher einen wichtigen Raum ein. Mit dabei in diesem Jahr: Die ThyssenKrupp Steel Europe AG mit Anregungen für eine konsequente Qualitätssicherung von Druckdaten.

Mit den Vorträgen von Dirk von Gehlen, Leiter der Abteilung Social Media/Innovation bei der Süddeutschen Zeitung, und vom renommierten Analysten Michael Carl wagt das Compacting einen spannenden Blick in die Zukunft der digitalen Gesellschaft und Kommunikation.

Weitere Highlights: ein gesonderter Track mit Themen speziell für den französischen Markt, technikbetonte Sessions an beiden Tagen sowie der Presse-Roundtable für Journalisten mit dem Vorstand und Regionalmanagern. Alle Hauptvorträge werden simultan in Deutsch, Englisch und Französisch zu hören sein. Das zweitägige Forum bietet ausreichend Gelegenheit für Diskussionen und Gespräche in den Vortragspausen und auf der Abendveranstaltung.

Das sagen Teilnehmer

„Compacting ist eine Institution – für Know-how-Transfer, Networking und die Seriosität der Aussagen“

„Vorträge von Spezialisten für Spezialisten“

“New importance for Digital Communication: Ditch the Pages; Focus on Content” – The motto for this year’s international forum for Multi-Channel Document and Output Management underscores why customer communication will increasingly revolve around multi-channel-capable document processing.

Compacting is known for its wide range of topics and the top-notch quality of its technical programs. Speakers from renowned companies such as Allianz, Canon, IBM, Kern and Xerox will shed light on various aspects of modern document processing and explain where to find considerable potential for optimization. As always, high-volume production printing will receive its due attention. This year, ThyssenKrupp Steel Europe AG offers inspired ideas for focused quality assurance of print data.

Compacting will venture an exciting journey into the future of the digital society and communication with presentations by Dirk von Gehlen, Director of Social Media/Innovation at the “Süddeutsche Zeitung” and well-known analyst Michael Carl.

A separate track devoted to the French market, in-depth technology sessions on both days, and a press round table for journalists with Compact CEO and regional managers are among the other highlights. All main presentations will be simultaneously interpreted into German, English, and French. The two-day forum will also provide ample opportunity for discussion and networking during the breaks and at the evening event.

What our participants are saying

„Compacting is an institution – for know-how transfer, networking, and sound information“

„Presentations from experts, for experts“

Compacting 2015

Agenda Donnerstag, 15. Oktober

09:00 - 09:45	Empfang & Registrierung
09:45 - 10:15	Begrüßung Harald Grumser, COMPART
10:15 - 11:00	Das Ende des Durchschnitts - Wie die Digitalisierung unsere Gesellschaft verändert Dirk von Gehlen, SÜDDEUTSCHE ZEITUNG
11:00 - 11:30	Pause
11:30 - 12:15	Input-Output-Workflow - Compart bei der Allianz Deutschland Uli Schäck, ALLIANZ DEUTSCHLAND
12:15 - 13:00	Die Komplexität des Content Managements bewältigen - Optimierung und Migration ² Jean-François Pauthenier, AEROW
13:00 - 14:30	Mittagspause
TRACK A: BUSINESS	
14:30 - 15:15	Hochvolumiger Produktionsdruck mit Impika - Erfahrungsbericht bei der Einführung Stanislaw Pieczara, XEROX POLSKA SP Z O.O & Witold Szczurek, INFORSYS S.A.
15:15 - 16:00	Multikanal-Dokumentenmanagement durch Inklusion im mehrdimensionalen Strukturwandel Oliver Helfrich, THYSSENKRUPP STEEL EUROPE AG
TRACK B: TECHNOLOGY	
14:30 - 15:15	Smarte Lösungen für dynamischen Output - Realisiert mit DocBridge Mill ³ Elvira Eichhorn-Söbbing & Thomas Simon, DOCSELLENT GMBH
15:15 - 16:00	Don't worry, be sure! Qualitätssicherung von Druckdaten ¹ Crisitian Tecsan, TECSYS
TRACK C: SPECIAL	
14:30 - 15:15	Press Round Table
15:15 - 16:00	Hybrider Dokumentenversand in der Sachbearbeitung - DocBridge FileCab im Einsatz ³ Andreas Wechsler, COMPART
16:00 - 16:15	Pause
16:15 - 17:45	Aus dem Compart Labor Moderator: Jörg Palmer, COMPART

Agenda Freitag, 16. Oktober

09:00 - 09:45	Digitale Kommunikation - Weg von den Seiten, hin zu den Inhalten Harald Grumser, COMPART
09:45 - 10:30	Treiber für erfolgreiches BPO mit der Swiss Post Solutions - Einem Konzernbereich der Schweizerischen Post Alexander Schäfer, SWISS POST SOLUTIONS
10:30 - 11:00	Pause
TRACK A: BUSINESS	
11:00 - 11:45	Innovation im Outputmanagement IBM BluePostbox - die sichere Lösung für die mobile Dokumentenzustellung Rainer Siess, IBM GLOBAL BUSINESS SERVICES
11:45 - 12:30	Planung, Steuerung und Reporting im Transaktionsdruck Beat Dietsch, KERN AG
TRACK B: TECHNOLOGY	
11:00 - 11:45	Lokalisierung von Content - Mehr als übersetzen ¹ Jeremias Märki, SOFTWARE-ENTWICKLUNG & BERATUNG
11:45 - 12:30	Erfolgreiche Migration auf digitalen Farbdruck - Erfahrungen auf Basis der Kundenmigrationsprojekte ¹ Arjen Goldschmidt, CANON
TRACK C: FRENCH	
11:00 - 11:45	Vom Konzept zur Realität - Wie Sie volle Kontrolle über Ihre Produktion bekommen ⁴ KERN POSTAL SOLUTION und COMPART
11:45 - 12:30	Round Table Discussion ⁴ Philippe Filippi, COMPART
12:30 - 13:30	Mittagspause
13:30 - 14:15	Kunden 2025: Dialog mit vielen Unbekannten? Michael Carl
14:15	Wrap up Harald Grumser, COMPART

¹ Vortrag in Englisch (ohne Simultanübersetzung nach Deutsch oder Französisch)

² Vortrag in Französisch (mit Simultanübersetzung nach Deutsch und Englisch)

³ Vortrag in Deutsch (ohne Simultanübersetzung nach Englisch oder Französisch)

⁴ Vortrag in Französisch (ohne Simultanübersetzung nach Deutsch oder Englisch)

Andere Vorträge werden in Englisch oder Deutsch mit Simultanübersetzung nach Englisch oder Deutsch gehalten.

Eine kurze Pause ermöglicht den Raumwechsel zwischen den Tracks A, B und C.

Änderungen vorbehalten

Comparting 2015

Agenda Thursday, October 15

09:00 - 09:45	Reception
09:45 - 10:15	Welcome & Opening Remarks Harald Grumser, COMPART
10:15 - 11:00	The End of Mediocrity - How Digitalization Changes Our Society Dirk von Gehlen, SÜDDEUTSCHE ZEITUNG
11:00 - 11:30	Break
11:30 - 12:15	Input Output Workflow - Compart at Allianz Deutschland Uli Schäck, ALLIANZ DEUTSCHLAND
12:15 - 13:00	How to Handle the Complexity of Content Management - Optimization and Migration ² Jean-François Pauthenier, AEROW
13:00 - 14:30	Lunch
TRACK A: BUSINESS	
14:30 - 15:15	High Volume Production Printing with Impika - Experience from the Field Stanislaw Pieczara, XEROX POLSKA SP Z O.O. & Witold Szczurek, INFORSYS S.A.
15:15 - 16:00	Multi-Channel Document Management by Inclusion in Multi- Dimensional Structural Transformation Oliver Helfrich, THYSSENKRUPP STEEL EUROPE AG
TRACK B: TECHNOLOGY	
14:30 - 15:15	Smart Solutions for Dynamic Output - Realized with DocBridge Mill ³ Elvira Eichhorn-Söbbing & Thomas Simon, DOCSELLENT GMBH
15:15 - 16:00	Don't Worry, be Sure! Quality Assurance of Print Data ¹ Cristian Tecsan, TECSYS ¹
TRACK C: SPECIAL	
14:30 - 15:15	Press Round Table
15:15 - 16:00	Hybrid Document Output in the Administration - DocBridge FileCab in Action ³ Andreas Wechsler, COMPART
16:00 - 16:15	Break
16:15 - 17:45	Out of the Compart Lab Presenter: Jörg Palmer, COMPART

Agenda Friday, October 16

09:00 - 09:45	Digital Communication - Away from the Pages Towards the Content Harald Grumser, COMPART
09:45 - 10:30	Drivers for Successful BPO with Swiss Post Solutions - A Division of Swiss Post Alexander Schäfer, SWISS POST SOLUTIONS
10:30 - 11:00	Break
TRACK A: BUSINESS	
11:00 - 11:45	Innovation in Output Management IBM BluePostbox - the Secure Solution for Mobile Document Delivery Rainer Siess, IBM GLOBAL BUSINESS SERVICES
11:45 - 12:30	Planning, Control and Reporting in Transactional Printing Beat Dietsch, KERN AG
TRACK B: TECHNOLOGY	
11:00 - 11:45	Content Localization - More than Translation ¹ Jeremias Märki, SOFTWARE-ENTWICKLUNG & BERATUNG
11:45 - 12:30	Successful Migration to Digital Color - Experience Based on Customer Migration Projects ¹ Arjen Goldschmidt, CANON
TRACK C: FRENCH	
11:00 - 11:45	From the Concept to the Reality - How to Get a Full Control on Your Production ⁴ KERN POSTAL SOLUTION & COMPART
11:45 - 12:30	Round Table Discussion ⁴ Philippe Filippi, COMPART
12:30 - 13:30	Lunch
13:30 - 14:15	Customers 2025: Dialog with Many Unknowns? Michael Carl
14:15	Wrap up Harald Grumser, COMPART

¹ Will be held in English language only

² Will be held in French language with simultaneous translation into German and English

³ Will be held in German language only

⁴ Will be held in French language only

Other presentations will be held in English language or in German with simultaneous translation to English or German.

A short break allows you to change the room between tracks A, B and C.

The right to change reserved

Anmeldung | Registration

Fax: +49 7031 6205-555

Online: www.compart.com/comparting

Firmenname | Company name

Abteilung | Department

Straße, Nr. | Street, No.

PLZ, Ort, Landeskürzel | Zip, city, country code

Teilnehmer 1 | Participant 1

☐ Track A

☐ Track B

☐ Track C

Anrede | Salutation

Vor- und Nachname | First name, last name

Telefon | Phone

E-Mail | Email

Teilnehmer 2 | Participant 2

☐ Track A

☐ Track B

☐ Track C

Anrede | Salutation

Vor- und Nachname | First name, last name

Telefon | Phone

E-Mail | Email

Angaben zur Rechnung (falls abweichend (Ansprechpartner, Adresse, etc.)):

Invoice information (when different from the data above (contact person, address, etc.)):

Teilnahmegebühr:

450 EUR zzgl. MwSt. (2 Tage inkl. Abendveranstaltung)

Participation fee:

450 EUR plus 19 % VAT (2 days, incl. evening event)

Stornofrist: 30. September 2015

Cancellation deadline: September 30, 2015

Bitte beachten Sie die Informationen zur Hotelreservierung auf unserer Website.
Please note the information on hotel reservation on our website.

Veranstaltungsort | Event venue:

Kongresshalle Böblingen | Ida-Ehre-Platz | 71032 Böblingen | Germany

Abendveranstaltung | Evening event:

MOTORWORLD | Graf-Zeppelin-Platz | 71034 Böblingen | Germany

Weitere Informationen & Anmeldung unter | Further information & registration at:

www.compart.com/comparting



DO TH	08:40	Von den Hotels zur Kongresshalle From the hotels to the congress hall
	18:00	Von der Kongresshalle zu den Hotels From the congress hall to the hotels
	19:15	Von den Hotels zum Abend-Event From the hotels to the evening event
	19:30	Beginn des Abend-Events Start evening event
	22:30 23:30 00:30	Rücktransfer zu den Hotels Bus shuttle to the hotels
FR FR	08:20	Von den Hotels zur Kongresshalle From the hotels to the congress hall

Headquarters

Compart AG
Otto-Lilienthal-Str. 38
71034 Böblingen
Germany
Phone: +49 7031 6205-0
Email: info@compart.com

Northern European Region

Compart Deutschland GmbH
Otto-Lilienthal-Str. 38
71034 Böblingen
Germany
Phone: +49 7031 309605-0
Email: info@ner.compart.com

UK Office
88 Wood Street
10th and 11th floors
London
EC2V 7RS
United Kingdom
Phone: +44 782 4337887
Email: info@ner.compart.com

North American Region

Compart North America Inc.
30 Bridge Street, Suite 2
New Milford, CT 06776
United States
Phone: +1 617 426 9999
Email: info@nar.compart.com

Latin American Region

Compart
30 Bridge Street, Suite 2
New Milford, CT 06776
United State
Email: info@lar.compart.com

Southern European Region

Compart France S.A.S.
Tour Part Dieu
129, rue Servient
69326 Lyon Cedex 03
France
Phone: +33 4 78 63 69 90
Email: info@ser.compart.com

Compart Iberia S. L.
Europa Empresarial
Calle Rozabella 6
Edificio París - Planta Baja
Oficina 12
28290 Las Rozas - Madrid
Spain
Phone: +34 91 409 68 44
Email: info@ser.compart.com